

先週、サービスラーニングに行きました。本当に緊張していました。「本当にできるかなあ。。。｣とと思いました。私は恥ずかしがり屋なので、人前で話すのは下手です。子供なのに、最初は自信がありませんでした。

サイトに着いたあとにオードテラスの小学生に会いました。子供たちは大きな円で座り、とても元気そうでした。円の中に入って自己紹介をしました。自己紹介したあと子供たちに日本について質問を聞きました。「中国と日本を見分けられるかな。。。｣とあって五人ぐらいに「Chinese! China!｣と言われました。考えたとおりでした。そのあとにサイトリーダーが子供たちを選んで名前を教えてくださいました。「いい子を選んだ｣と言いました。それを聞いたあと少し安心して帰ってきました。

私たちのグループを選んだあと外に行きました。外で子たちとアクティビティをしました。まずはみんなの名前を覚えるためにまた自己紹介をしました。また円を作ってみんなにボールをパスして、取ってからみんなに名前と面白いことをおしえました。それから子供たちの注目を集めるために日本の言葉を教えました。「みんなさん」と「はい」を教えました。「私たちはみんなさんを言ってはいを答えて欲しい」と言いました。「それできるかどうかわからない」と考えて全員本当に「みんなさん」を聞いて「はい」を答えて静かにしました。びっくりしました。次にじゃんけん電車を教えてやりました。そのゲームを終わったあとに「お元気ですか」と「さよなら」を教えてくださいました。それは以上です。

自分のチャレンジは大声で話します。自信足りないので少し心配しました。でも子供たちはいい態度あるので何も怖がることはありません。

